
前期 第 3回 自治会執行部会議 議事録 

2019 年 7月 11 日(木)昼休み＠自治会室 

構成員：執行部会長  ・ 副会長   ・ 書記   ・ 会計 

    運動部長   ・ 文化部長  ・ 補佐   ・ 補佐 

・ 自治会部長 

１．体育祭・文化祭の運営について  担当：執行部全員 

 ○ 文化祭について 

  ①文化祭のテーマを決め。 【別紙参照 

  ②文化祭の時の通用門の入り口看板の作成。 

 

２．目安箱について  担当：書記 

 ① 目安箱の再構築。体育祭後より作成。 夏休み中 ～ 8月 19 日(月)〆切 

 

 ② 目安箱事案：5件 【資料あり 

  一、まずは、担当を決める。 

No.026「中棟トイレ」○済  No.027「校内スマホ」 No.028「チャイム困惑」 

No.029「ベルマーク」 No.030「テニスコートライト」 

 二、案件について、検討報告(執行部が考えたこと)を作成 

 三、活動報告(実際に対応してみて、どうなったかの報告)を作成 

 四、それを印刷して、学年掲示板に掲示 

 

３．ごみ分別  担当：副会長・会計 

 ① 保健委員に協力を仰ぎ、各月ごとに点検を行う。 6月 6日(木)放課後＠視聴覚 → 7 月は？ 

 

４．『自治会道』(生野高校執行部用 HP)について  担当：書記 

 ① 中国交流をUP しましょう。 

 

５．学校見学会におけるクラブ紹介の映像更新について  担当： 

 ① まずは、実施方法。各クラブに撮影を任せるか、こちらで撮影しに行くか。 

 

６．生野高校 PV の作成について  担当：執行部全員 

 ① まずは、脚本作成 

 → できる限り、君たちで作ってほしい。 [真面目 ver.] [おふざけ ver.] (ショート 2 分 30 秒、ロング 5 分) 

→ 体育祭の映像は撮っています。文化祭も色々撮影します → 勉強風景は、テスト時に撮影しようか 

   → 顔が映っているなら、肖像権の承諾が要ります → 後期までには作成。 

 担当割： 脚本 ・ 監督、撮影 ・ 出演依頼 ・ 編集 ・ その他？ 

 

７．自治会報について  担当：書記 

 ① 自治会室綺麗になったこと  ② 中国生徒との交流  ③ 目安箱投函内容  ぐらいかな？ 

 

 



８．7月 31日(水)中国高校生との交流について 担当：執行部全員 【資料あり 

 7 月 31 日(水)に中国から高校生が 71 人(付添教員 8 名)ほど来ます。 

    A グループ】クラブ交流 ⇒ キャンパスツアー＆交流 

    Bグループ】キャンパスツアー＆交流 ⇒ クラブ交流 

 と半々で移動するらしいので、皆さんは【キャンパスツアー＆交流】を担当してもらいます。 

  まず、誰が参加可能か 

  ★仕事１：司会進行 担当：      ★仕事２：キャンパスツアー誘導 担当： 

  ★仕事３：キャンパスツアールート考察 担当：     ★仕事４：お菓子買い出し 担当： 

  ★仕事５：交流内容考察 担当： 

 

 仕事１】原稿作成できれば。無理なら作ります。  

 仕事２】案内紹介文章(もちろん英語、できれば中国語。日本語紹介も面白いかも)を考えましょう。 

 仕事３】ルートには、作法室を入れてほしいそうです。 

 仕事４】日本の駄菓子とか面白いかも。お金は渡しますので、レシート下さい。 

仕事５】交流ゲーム案(家迫の空想)①中国語・ひらがな当て   ② 

    10人 1 グループ計 4グループそれぞれで遊べるものがいいかも。 

 

９．GLHSクロスサミット 2019 夏について 担当：執行部全員 

 まだ、連絡がきていません。来週資料が来るそうです。LINEよく見ておいてください。 

 会場・司会校【高津高校 

 

10．執行部の勉強会について  担当：自治会部長 

○第 1回 大阪市長(吉村洋文さん)[H29.12.11]  

→ 第 2 回 未定 

●日時・内容：未定 

●目的：自治会執行部の活性化 及び 見識の拡張、本校生徒たちへの情報発信、校内・校外への自治会執行

部の活動の広報 

 

 

11．その他  

 ① 各案件を担当者が責任をもって早急に対応してください。 

 ② 君たちのやりたいこと、実現可能かどうか分からないものでも、なんでも提案してください。提案しないと

何も始まらないので。そこから、やれるだけのことをやっていきましょう。 

 ③ カーディガン問題は？ 


